

Die Vorstandschaft informiert

www.turnerbund-neckarsteinach.de

Liebe Turnerbund - Mitglieder!



Immer wieder gibt es im Laufe der Jahre Veränderungen, auch in unserem Verein. Zum ersten Mal liegt die Leitung der größten Abteilung - Turnen - in den Händen eines Teams - bei der Handball-Abt. ja schon lange bewährt.

Ist das die Zukunft?

Die Arbeit auf mehrere Schultern zu verteilen, ist sicher eine Möglichkeit mehr Mitglieder in die

Verantwortung zu nehmen. Das wurde auch für die Vorstandschaft im Hauptverein schon angedacht.

Was tut ein Mitglied der Vorstandschaft? Es vertritt ja nicht nur den Verein nach innen als Führungsorgan, sondern sehr wichtig ist auch die Außenwirkung, z.B. die Repräsentation bei verschiedenen Anlässen. In der öffentlichen Wahrnehmung soll der Verein ja gut dastehen.

Aber ist nicht jedes Mitglied ein Repräsentant seines Vereins?

Egal, ob eine Jugendmannschaft ein Auswärtsspiel hat und sich dort sehr fair verhält, die Kinder beim Frühlingslauf stolz im Vereinstrikot laufen oder die Erwachsenen einen Ausflug machen und auch im Gespräch zeigen, zu welchem Verein sie gehören.

All diese Verhaltensweisen wirken positiv auf das Gesamtbild des Vereins.

Also liebe Mitglieder, bekennen Sie sich zum Turnerbund!

Die beste Gelegenheit der Zusammengehörigkeit bietet sich am "Tag des Gastes" am 27.Juli, bei dem sich der Gesamtverein wieder am kleinen Lauer präsentiert Es wäre schön, wenn viele Mitglieder zum Gelingen beitragen würden.

Bis dahin viele sportliche und gesellige Stunden im Verein

Ihre

Annemarie Bruder